
質 問 通 告 書 （市政一般質問） 

 
第１回定例会において、下記の件について質問いたしたいので通告します。 

平成１５年２月２０日 

富士見市議会議長  梶 兼三 様 

議席番号 ５ 番  富士見市議会議員 関野 兼太郎 

件   名 要  旨 

１．市民協働のまちづくりとして （１）協働による公園づくりへの具体的プロセスに 

    ついて 

 （２）まちづくりにスローライフの理念を 

２．２市２町の合併へのスケジュー （１）水谷東３丁目などの都市整備について１５年 

 ルが具体的に示されていることに 度の事業計画を踏まえて 

 むけて、水子地域や水谷東地域の （２）自主防災組織と行政との防災活動の連携につ 

 まちづくりについて今できること いて 

は （３）リブレーヌ都市計画の今後について 

 （４）事務取り扱いの拡大や所管など、市民に身近 

 な出張所のあり方について 

 （５）水子地域の公共下水道についての展望につい 

 て 

 （６）市内循環バスの見直しの進捗状況について 

３．１５年度の教育行政について （１）県が実施予定の彩の国フレンドリースタッフ 

 について、教育委員会としての考えは 

 （２）教育相談の一層の充実について 

 （３）特色ある学校づくり予算と効果について 

 （４）学校図書館について 

 （５）図書館のネットリクエストの導入について 

 


